

グループホームらいふの日常（4月～6月）

4月

こんにちは！グループホームらいふです。

今年も、グループホームの庭に立派に桜が咲きました。

コロナ禍の為、相変わらず外出を控えての生活が続いており、室内で過ごすことが増えました。

入居者さまは、気分転換もかねて庭で日光浴や散歩、お茶会をして過ごしています。



手作りの花輪飾りで、記念撮影「はいチーズ！」皆さま女優です♪



庭の畑で職員がボランティアで野菜を育てています。写真の野菜は、去年の収穫物です。（ナスやきゅうり、トマ

ト美味しくいただきました。）今年の収穫を入居者さまは、ワクワクして待っています。（職員もww）



3月25日（木）に実施した、ケアハウスらいふ戸畑との合同消防訓練（夜間想定）の様子です。



5月

5月のイベント行事は、端午の節句と母の日です。

鯉のぼりの形をした、饅頭は絶品でした～。母の日は、ご家族に代わってホームの職員からカーネーションを贈らせていただきました。記念撮影の時の入居者さまの笑顔がとても素敵でした。





福岡県も緊急事態宣言が発出され、グループホームのWeb会議に挑戦しました。



室内でのレクリエーションの様子です。体操や、歌会などで日頃のストレスを発散しています。

特に、「叩いてかぶってじゃんけんポン」は、大盛り上がりです！！



6月

玄関横の花壇に綺麗に紫陽花が咲いています。入居者さまの中には活け花に知識が深い方がおられ、いつも素敵に活けてくださいます。



そうめん流しの様子です。食べっぷりがいいですね～。



現在は、七夕飾りを職員と一緒に作成中です。完成が楽しみです！

